## Unser neues Mischpult ist da!

Nachdem unser "altes", in die Jahre gekommenes Mischpult einen immer größer werdenden Anteil an Klebeband bekam und auch leider technisch nicht mehr einwandfrei funktionsfähig war, haben wir uns ein neues Mischpult Anfang 2014 kaufen müssen.

Unser Kevin hat nun ein "Behringer X32"-Mischpult zur Verfügung, das uns ziemlich auf dem neuesten Stand hält, um uns klanglich den jeweiligen Kirchenräumen oder Freiplätzen anzupassen. Natürlich hat das Mischpult noch viel mehr neue Funktionen, die uns hoffentlich noch viel Freude bereiten werden; wir werden sie so nach und nach ausprobieren!

Für die Unterstützung bei der Anschaffung des Mischpultes, die zum Großteil aus eigenen finanziellen Mitteln und Sachleistungen ermöglicht wurde, danken wir vor allem dem "Theaterprojekt Walldürn" für ihre großzügige Spende, der Seelsorgeeinheit Walldürn und natürlich allen, die mit ihren großen und kleinen Spenden in der nahen Vergangenheit bei den verschiedenen Veranstaltungen dazu beigetragen haben.

Außerdem wurden wir von der Firma "Schreinerei Baier" in Rippberg bei der Herstellung des Mischpult-Cases unterstützt.

Vergessen möchten wir auch nicht die Firma "mc – music-center" aus Miltenberg, die uns mit Rat und Tat – auch nach der eigentlichen Anschaffung des Mischpultes – zur Seite steht!

An alle ein herzliches DANKESCHÖN!



